



Jahresbericht Vereinsjahr 2021

Liebe Vereinsmitglieder

Die letzten beiden Vereinsjahre waren geprägt von Verschiebungen und Absagen. Daher fällt der Jahresbericht 2021 entsprechend kurz aus.

Im Jahresbericht ist die Rede von Rumlikern, damit sind alle Rumliker und Rumlikerinnen gemeint.

Das Jahr hat mit der Osterdeko angefangen, welche wie immer möglichst bunt daherkam. Das Eiertütschen konnten wir leider nicht durchführen.

Die Gelateria liessen wir uns nicht nehmen! Frei nach Roli Eggenberger, etwas ausführlicher, darum darf er grad selbst vorlesen.

Gelateria Rumlikon – ein Erlebnisbericht der anderen (Eis-) Sorte

„Ich bin cool!“ Wer kann das schon von sich behaupten- und ja, so viel Arroganz erlaube ich mir, bedenkenlos und mit tiefer Überzeugung.

Ich bin nicht einfach cool – ich bin sogar Rumlikerin – zwar nicht von Geburt an; aber im Bezug auf mein Leben schon eine ganze Weile – fast mein ganzes Leben eben und ich habe nicht vor, jemals wieder aus Rumlikon wegzugehen. Es gefällt mir hier, die Leute sind alle sehr nett, die Stimmung ist meistens mindestens gut und das Wetter ist grossartig – ok, sehr gut. Vielleicht gut? Oder sagen wir der Saison angepasst – ja trifft es wohl am besten. Rumlikon – für mich the Place to be!

Ich bin nicht nur cool und Rumlikerin ich bin auch zuckersüss – und wie ich das bin. Ich glaube, wenn wir unter den anderen Rumlikern eine Umfrage machen würden – sie würden mir wohl alle recht geben.

Ich bin also cool, Rumlikerin und zuckersüss – und ich bin noch etwas, ich bin die Beliebteste in Rumlikon. Nach mir wird am häufigsten gefragt, ich bin am begehrtesten und wenn ich nicht da bin, gibt es immer lange Gesichter und nicht selten drückt das auf die Stimmung. Es tut mir leid, ich versuche immer da zu sein; aber manchmal geht es eben nicht, dann kann ich nicht da sein, dann bin ich weg. Eines aber ist sicher, ich komme wieder! Lange musst Du nicht auf mich verzichten.

Ich bin also cool, Rumlikerin, zuckersüss und heiss begehrt. Gäbe es eine Art Casting ich würde bestimmt gewinnen! Nur eine könnte mich an guten Tagen schlagen: Die im Gegensatz zu mir fast farblose... also das zeugt ja nicht von gutem Geschmack meine Lieben. Aber eben: Nur an für sie guten Tagen könnte sie mich vielleicht schlagen. An normalen Tagen auf keinen Fall!

So genug jetzt! Du willst wissen, wer ich bin?

Ich bin Eine Kugel Schoggiglace! Das beliebteste Glace auch im Jahr 2021 an der Gelateria in Rumlikon. Etwas mehr als jede 9. Kugel ist von mir in jedem 9. Becher bin ich dabei und der unbestrittene Star an jedem Abend der Gelateria. Ich bin cool, Rumlikerin, zuckersüss und wie figura beweist, auch heiss begehrt. Vielen Dank für Euren Appetit im Jahr 2021 – ich bin auch 2022 gerne und zahlreich für Euch da!

Grüsse aus dem Madetswiler Schürhof - Euer Schoggiglace



Den Öpfeltag konnten wir durchführen, darüber erzählt Gabi Kirschke:

Was für ein herrlicher Tag, was für ein glücklicher Tag, endlich ist wieder Öpfeltag. Alle haben darauf gebangt und gehofft, dass wir den Anlass durchführen können und ja, wir konnten allen Besuchern den Tag wortwörtlich «versüssen». Gross und Klein sind am Morgen schon bereitgestanden, um die heruntergepurzelten Öpfel aufzulesen und zur Mostpresse zu tragen. Es wurde gepresst und gepresst und gepresst und der Öpfelsaft ist in Strömen geflossen. In der «Öpfelchuchi» wurde zwischenzeitlich geschält, gerüstet und geringelt. Die Küchenbrigade «Scheideggers» haben dafür gesorgt, dass die Helfer nach dem strengen Morgen auch verköstigt werden. Aufgetischt wurde eine feine Kürbissuppe und die besten Öpfelchüechli der Welt.

Es wurde geschwätzt, gelacht, getrunken und gegessen. Das gemütliche Zusammensitzen dauerte bis in den späten Nachmittag hinein. Und als hätten wir nicht schon genug gegessen, wurde kurzerhand die Grillfeuerschale angeworfen. Im Nu befanden sich dutzende Grillwürste auf dem heissen Rost. Jetzt wurde nochmals richtig zugelangt.

Auch hatte das Wetter gehalten, entgegen des ursprünglichen Wetterberichts, war es sonnig und warm. Die Stimmung war perfekt. Alle waren happy und dankbar für diesen wunderbaren Tag.

Den Bericht zu Halloween hat Nicole Pleiss verfasst:

Nach einer Pause im Jahr 2020 geisterten am 31.10.2021 wieder kleine und grosse Gestalten durch die Gassen und fragten nach Süssem oder Saurem. Wo geschnitzte Kürbisse standen, wurde geklingelt.

Im Dorfkern warteten Suppe und Würste sowie Kuchen und Kekse in einem gruseligen Ambiente. Nachdem alle grusligen Gestalten ausreichend Süssem gesammelt hatten, kamen fast alle gleichzeitig am Dorfkern zusammen. Dies hatte zur Folge, dass Würste und auch Suppe rasch aufgegessen waren. Ein gruseliger, lustiger Abend und ein gelungenes Halloween.

Zwar mussten wir dieses Jahr aktiv werden und einzelne Personen ansprechen, ob sie auch ein Fenster gestalten würden, haben aber wiederum 24 Adventsfenster besetzen können. Einmal mehr besinnlich, lustig, herzig, kunstvoll... alles war dabei! Auch unsere Krippe und die Deko auf dem Dorfplatz wurde allseits bewundert.

Alle Jahre und so auch am 6. Dezember 2021 hat der Samichlaus wieder den Weg nach Rumlikon auf sich genommen. Da sein Begleiter der Schmutzli wegen einer Erkältung im Waldhüsli bleiben musste und der Esel im letzten Moment davongesprungen ist, kam ihm die Idee ein Leiterwägeli für die Säckliladung zu befüllen. So musste er den schweren Sack nicht tragen. Auf dem Dorfplatz haben sich 23 Kinder versammelt, um dem Samichlaus ein Versli vorzutragen, in der Hoffnung, dass es dann ein Chlaussäckli zur Belohnung gibt.

Die schon grösseren Kinder haben sich schneller getraut dem Samichlaus etwas zu erzählen. Bald haben die Kinder gemerkt, dass der Samichlaus ein ganz «Lieber» ist und trotz seiner tiefen Stimme, viel Sympathie ausstrahlt. Schnell waren auch die etwas Schüchternen aufgetaut und plötzlich war der Samichlaus umringt von neugierigen, redseligen und lachenden Kindern. Bei so vielen lieben Kindern meinte er, dass er gerne im nächsten Jahr wieder in Rumlikon einen Halt macht. Gross und Klein gingen mit einem vollen Säckli und einem Lächeln nach Hause.



rumlikerverein.ch

Das Fondueessen mussten wir absagen.

Die Geburtstagsständchen wurden nicht abgehalten.

Das Vereinsjahr endet mit der heutigen GV.

Johanna Maute-Candrian / Präsidentin

Rumlikon, Mai 2022